
令和 5 年 7月 22 日 

問い合わせ先：船橋会事務所 ℡ & Fax: ６７９４ー３１４５  

 
アンケートの集計結果 

当日の参加者から多かったご意見についてご紹介します 

１．【質問】町会費は何に使われているのでしょうか？ 

→令和４年度の収入は約 1,047 万円（前年度内繰越金 421 万円含）、支出は約 1,047 万円（同 412 万円

含）でした。内訳概要は以下の通りです。例年 5月の総会で決算報告と新年度予算を承認します。 

 

２.【感想】よくわかりませんでしたが船橋会のことがよく理解できました！ 

→今後もこのような企画を計画します。また、船橋会のホームページもご覧くだ        

さい！町会活動の紹介や定時総会議事録、過去の回覧チラシをご覧になれま

す！右の QRコード又は「世田谷区船橋会」で検索すると見つかります！ (^^♪ 

次回予定 

部長・組長交流会で話題になった様々なご質問やご意見を今後紹介する予定です。 

引続き船橋会は会員相互の協力により、安全安心なまちづくりに取組んで参ります。 

本日の内容について、ご意見等ございましたらお電話や FAXでご連絡ください。 
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令和4年度収入概要 町会費 38.8%

防犯灯助成金 0.3%
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令和4年度支出概要
事務所費 10.9%
事務関係費 4.0%
会議費 0.9%
広報宣伝調査費 5.3%
防犯・交通安全費 1.8%
防災防火費 11.5%
環境整備費 0.1%
福祉厚生費 2.0%
地区会館運営費 16.1%
事業費 3.6%
地域活動団体助成費 4.1%
慶弔費 0.0%
諸雑費 0.1%
予備費 0.0%
翌年度繰越金 39.3%
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①船橋会紹介 22 人 37 人 0 人 0 人 0 人 4.37 点 

②地域別懇談 33 人 27 人 0 人 0 人 0 人 4.55 点 

③防 災 懇 談 30 人 29 人 0 人 0 人 0 人 4.51 点 

④懇談の情報共有 28 人 31 人 1 人 0 人 0 人 4.47 点 

全体評価 25 人 35 人 0 人 0 人 0 人 ４．４１点 

船橋会会員の皆様へ 

船橋会 総務・会計担当より 

6 月 24～25 日に開催した「船橋会部長・組長交流会」の

アンケート集計・ご感想ご意見をご紹介します 
会員の相互交流を深める機会として２日間全４回開催しまいた。初めての試みに延べ

７０名の老若男女様々な部長・組長のみなさまに参加いただきました。^^ 

５～８名のグループでテーブルを囲み４つテーマ（①船橋会事業の紹介、②地域別懇

談、③地域防災に関する懇談、④懇談の情報共有）で交流をしました。交流の内容つ

いて参加者に５段階評価でアンケートを実施し、その結果を以下の通り共有します。 

船橋会 

ホームページ 
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アンケートにいただいた、参加者の感想コメントを抜粋して紹介します。 

いろいろな議題の事についての意見・要望が出されて、良いお話がきけました/幹事の皆様いつも

ありがとうございます/（部長組長の仕事等で）わからないことがあった場合に LINE 等で気軽に

問い合わせできたらありがたいです/イベントの機会が多くなるとよいと思います/集金の文化や

考え方についてよく理解できました。また、町会費の使われ方や意図を理解できたので前向きな姿

勢を持つことができました/ありがとうございました。よい町、安全な街を目指して協力でき

たらと思います。/新しく知れる情報があってよかったです/ご縁あって船橋会に参加させてい

ただき皆様の活動について見ることで理解が深まりました。住民の方々が知り合える（顔がわか

る）分かり合えることの大切さを感じております/どのような人がやっているのか顔が見えてよか

ったです/いつもありがとうございます/理事組長の方々と意見交換できてよかったです/船橋会の紹

介は良かったですが Q&A があってもよかった/新入居者の勧誘を組長が行うのはハードルが高

いと思うのですが。ありがとうございました/17 件あるため町内会費の集金に時間がかかってい

ます。今年は事前にいつ集めるのかのお知らせのプリントを入れて集金しましたが、不在のお宅が何件

かあるのが現状です。（集金を）組長の家にポストｉｎなのはいいアイディアだなと思いますが、組長

の家に行くのが難しい方がいるときはどうしたらいいのか…。近所の会員さんの状態によりけりなので

柔軟に対応できる形がいいのかなと思います。そう思うとやはりコミュニケーション（顔合わせ

だけでも）がとれる日があると、相手の様子が分かっていいのかなと思いました/非会員につい

ても船橋会のホームページの紹介をＰＲすれば、町会加入者を増やす手段にとしたら/アパートの方

たちも小さいお子さんがいるので防災マップ等が必要だと思うので町会に入っていただくのはどのよ

うにしているのでしょう。会費は払っても組長とかの手伝いはやりたくないという方もいます/知ら

ない情報がわかりよかったです（特に防災の話）ホームページも拝見します。 

最後まで読んでいただきありがとうございます。次回は懇談内容をご紹介する予定です。 


